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Abstract (en)
The method for cleaning pipes, in particular installed pipelines (49, 31) envisages that an abrasive medium is passed through a pipe to be cleaned
with at least one liquid and one gaseous fluid. The gaseous fluid is in this case present in excess. The acceleration of the mixture can take place
by high and/or low pressure. As a result of the use of a liquid, a more protective cleaning can be achieved in contrast to known dry methods. The
cleaned pipe is blown dry and subsequently coated with a plastic. The coating takes place by sucking in a synthetic resin plug. <IMAGE>

Abstract (de)
Das Verfahren zur Sanierung von Rohren, insbesondere von installierten Rohrleitungen (49,31), sieht vor, dass ein Abrasivmittel mit wenigstens
einem flüssigen und einem gasförmigen Fluid durch ein zu reinigendes Rohr geschickt wird. Das gasförmige Fluid liegt dabei in einem Ueberschuss
vor. Die Beschleunigung des Gemisches kann durch Ueber- und/oder Unterdruck erfolgen. Durch den Einsatz einer Flüssigkeit kann im Unterschied
zu bekannten Trockenverfahren eine schonendere Reinigung erzielt werden. Das gereinigte Rohr trockengeblasen und anschliessend mit einem
Kunststoff beschichtet wird. Die Beschichtung durch Ansaugen eines Kunstharzpfropfens geschieht. <IMAGE>
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